

# La pobreza se reduce al 9,1% de la población en el primer semestre de 2024, según estadísticas del Ine

Principal



|                        |                 |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 24/09/24 | Visitas: 109    |
| Comentarios: 0         | Ver comentarios |
| Votos: 93              | Puntaje: 4.4    |

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-pobreza-se-reduce-al-9-1-de-la-poblacion-en-el-primer-semestre-de-2024-segun-estadisticas-del-ine\\_3365.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-pobreza-se-reduce-al-9-1-de-la-poblacion-en-el-primer-semestre-de-2024-segun-estadisticas-del-ine_3365.php)

**LA POBREZA SE  
REDUCE AL 9,1% DE LA  
POBLACIÓN EN EL  
PRIMER SEMESTRE DE  
2024, SEGÚN  
ESTADÍSTICAS DEL INE**

*Principal*

*La pobreza se reduce al 9,1% de la población en el primer semestre de 2024, según estadísticas del Ine*

**Aumento en la Indigencia: El 0,4% de la Población No Asegura su Alimentación Básica**

**Informe del INE: Cifras de Pobreza del Primer Semestre de**

## **2024**

El Instituto Nacional de Estadística (INE) ha publicado las cifras de pobreza correspondientes al primer semestre de 2024, revelando que el 9,1% de la población se encuentra bajo la línea de pobreza, medida según los ingresos. Esta cifra representa una disminución del 1,3% en comparación con el mismo periodo del año anterior, marcando el porcentaje más bajo desde 2019, cuando la pobreza alcanzó un 8,6% en el primer semestre.

### **Metodología de Evaluación de Pobreza**

De acuerdo con la metodología utilizada por el INE, un hogar en Montevideo es considerado pobre si sus ingresos no superan el mínimo necesario para cubrir una canasta básica alimentaria y no alimentaria. Específicamente, los umbrales establecidos son los siguientes: Hogares de una persona: \$19.706 mensuales Hogares de dos personas: \$35.696 mensuales Hogares de tres personas: \$50.623 mensuales

### **Indigencia en el País**

Por otro lado, la indigencia, que se refiere a aquellas personas que no logran cubrir una canasta básica alimentaria, ha aumentado al 0,4% de la población. En los últimos años, la indigencia ha oscilado entre 0,2% y 0,4%, según los datos proporcionados por el INE. Estas estadísticas reflejan la situación socioeconómica actual del país y son un indicador importante para la formulación de políticas públicas orientadas a la reducción de la pobreza y la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# LA POBREZA SE REDUCE AL 9,1% DE LA POBLACIÓN EN EL PRIMER SEMESTRE DE 2024, SEGÚN ESTADÍSTICAS DEL INE

*La pobreza se reduce al 9,1% de la población en el primer semestre de 2024 según estadísticas del INE*

## Tags

*canasta, ingresos, semestre, alimentaria, indigencia, hogares, instituto, asegura, mensuales, personas, aumento, pobreza*

## Noticias relacionadas

- 4.7 \*** *Mario Bergara critica al equipo económico por omitir la pobreza en la Rendición de Cuentas*
- 3.6 \*** *El Ine revela que el Ingreso Medio de los Hogares alcanzó los \$94.956 en el segundo trimestre del año*
- 4.9 \*** *Salarios registraron un aumento del 7,95% en el último año, de acuerdo a datos del Ine*
- 4.8 \*** *Disminución del desempleo en el litoral, mientras que el sur d'Ultimas Noticias enfrenta un aumento, revela informe del Ine*
- 4.4 \*** *Desafíos económicos: el impacto de los altos costos y precios bajos en la recuperación del sector agropecuario*
- 4.2 \*** *Cámara de Diputados da luz verde a iniciativa que establece una canasta de higiene menstrual, beneficiando a 80 mil mujeres en todo el país*
- 4.4 \*** *Ancap sufre un revés financiero con una pérdida de Usd 79 millones en el primer semestre de 2024, impactada por la detención de su refinera*

---

**4.3 \*** *Los hongos en expansión: una nueva advertencia global de los científicos*

---

**4.3 \*** *Fonasa 2024: ¿Cómo averiguar cuándo recibirás tu devolución y cuánto te corresponde?*

---

**4.6 \*** *Mattos se suma al prestigioso Foro Científico de la Agencia Internacional de Energía Atómica*

---

## Categorías

|                      |
|----------------------|
| Interior             |
| aldea                |
| Breves               |
| Clima                |
| columnistas          |
| Cotizacion monedas   |
| Cultura              |
| Curiosidades         |
| departamentales      |
| Deportes             |
| derechos humanos     |
| Economía             |
| Empresariales        |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo      |
| General              |
| género y feminismos  |
| internacional        |
| Internacionales      |
| latidos              |
| Maldonado            |
| minuto a minuto      |
| Mundo                |
| Nacional             |
| Estados Unidos       |
| noticias de local    |
| México               |
| obituarios           |
| Opinión              |
| Policiales           |
| Política             |

|                       |
|-----------------------|
| Principal             |
| Resultados de juegos  |
| Rurales               |
| Salto                 |
| Salud                 |
| Show                  |
| Sociedad              |
| Tecnología & internet |
| tribuna               |
| Turf                  |
| uruguay decide 2024   |